
◎１２月１１日開催 ヒヨコ登山会旗振支部企画 

「第２回布引・須磨アルプス耐久」 

            旗振支部 林 洋治 

素晴らしい秋晴れの下、いや初冬晴の下に開催

しました。年度末ということもありエントリーは

１２名と少なかったのが残念ですが、皆さん思い

思いに山々を駆けまわり、またゴール後の懇親会

と一日を十分楽しんでいただきました。 

 出発地布引み

はらし台から早

朝から８時半ま

で、好きな時間に

スタート。ただし

ゴールは１４時半までにつかないと懇親会に間

に合わないという設定。今回、私は膝が思わしく

なかったので自重し、サポーターに徹した。皆さ

んの活動を直に

見ることができ

なかったので後

から報告いただ

いた画像をたよ

りに記事を綴る。 

初冬とは言えまだま

だ六甲山系には紅葉

が残り絶好の山歩き

シーズン。参加者の皆

さんもトレイルと今

年最後の紅葉を十分

満喫できたようです。 

 六甲縦走路の山中

は、ほぼ一本道で地図

なしでも迷うところは少ないのだが丸山の市街

地、妙法寺の街中はちょっと悩ましい。 

通常、西か

ら東への

辿る道筋

は何回も

経験され

ているだ

ろうが、反

対に歩く道の景観は全く違い、見知らぬ街に思え

る。下りでもあり注意しないととんでもないとこ

ろまで行ってしまう。前回もそうだったが今回も

道迷いでリタイヤされた方もいた。 

 私は、先回りし

た最後の関門須

磨アルプス麓で

待っていると K

さんは途中まで

は良いペースで

通過していたの

だが妙法寺の街

で糸に切れた凧

状態に！ 

須磨アルプス

の麓からは私

も同行し、無

事１４時過ぎ

に全員が旗振

茶店着。途中

コース間違い

でリタイヤされた

方、また棄権された

方も茶店に揃ったと

ころで成績発表と盛

大に懇親会に移行す

る。 

 旗振茶店では支配

人の奥さんと支部役

員のマダムたちが腕を振るっていただいて熱々



の鍋料理を作って待っていただていた。 

右写真は、お世

話になった旗振

支部役員のマダ

ムと他一人。 

 早朝から昼過

ぎまで活動した

ので皆さんお腹

はペコペコ、熱々の鍋料理がもう待ちきれない。

それにちょ

っとお酒も

いただいて。

今日の活躍

を振り返り

ながら歓談

の輪が広が

った。 

  下記は今回の記録です 

記録が残ると次回への意欲が違います！！ 

また、全員に参加

賞として、いつも

お世話になってい

るパンドクレム特

注の詰め合わせを

お渡しする。 

最後に盛り上がったところで成績発表に移る。 

男子の部では、前回赤松さんの優勝タイムは、４

時間３９分と素晴らしかったのだがそれを加藤

さんがなんとそれを１分だけ上回った。また、女

子の部では前回の

東浦さんのタイム

を大幅に更新して

４時間５０分で吉

川さんが優勝。写

真の左が加藤さ

ん、右が吉川さん。 

次回は６月末頃の開催予定です。是非多くの方に

参加お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


